

Dandim 0811 Tuban Resmikan Mushola AI – Mambaul Muna Desa Tanggir

Basory Wijaya - TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 9, 2022 - 14:55



TUBAN, – Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin secara langsung meresmikan Mushola AI-Mambaul Muna di Desa Tanggir Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban, Jum'at pagi (9/12/2022), Ini merupakan wujud sinergitas antara Forkopimcam di wilayah binaan serta sebagai upaya TNI -AD dalam membantu dan mengatasi kesulitan rakyat.



Dalam sambutannya Dandim 0811 Tuban mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi – tingginya kepada semua pihak yang telah bekerja keras untuk menyumbangkan pikiran, tenaga, dan bantuannya untuk pembangunan renovasi Mushola Al-Mambaul Muna di Desa Tanggir ini.

“Kepada anggota Koramil [0811/16](#) Singgahan dan masyarakat yang telah bekerja keras membantu mengerjakan pembangunan renovasi Mushola Al-Mambaul Muna ini dengan tepat waktu dari tanggal 29 Oktober sampai 09 Desember 2022.”ungkapnya

Dengan di resmikannya mushola ini besar harapan saya mushola ini sebagai sarana ibadah serta bermanfaat bagi warga masyarakat, dan saya mohon maaf apabila dalam kegiatan pembangunan renovasi mushola Al-Mambaul Muna ada tutur kata dan sikap yang salah dari anggota kami.”imbuhnya

Sementara itu Camat Singgahan Cahyadi Wibowo S.H., mengatakan marilah bersama-sama kita panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini, kita dapat menghadiri peresmian mushola Al-Mambaul Muna ini.

Kami mewakili masyarakat Desa Tanggir menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dandim dan Koramil 16 Singgahan yang telah berkolaborasi dengan

masyarakat dalam upaya pembangunan renovasi mushola, selain bermanfaat sebagai sarana ibadah juga untuk pendidikan agama bagi warga masyarakat Desa Tanggir.

“Harapkan kami untuk masyarakat bisa menjaga dan meramaikan kegiatan di mushola Al-Mambaul Muna sehingga dapat bermanfaat bagi warga masyarakat.”harapnya

Di tempat yang sama Pengasuh PP. Tanggir KH. Mansyur Muslih dalam tausiyahnya menyampaikan “Siapa yang membangun masjid karena Allah, maka Allah akan membangun baginya semisal itu di surga” (HR. Bukhari no. 450 dan Muslim no. 533).

Kemudian acara di lanjutkan dengan penandatanganan prasasti oleh Dandim 0811 Tuban oleh Letkol Inf Suhada Erwin dan pemberian santunan bagi anak yatim. (Pendim0811)